

# **FORKOPIMDA**

## **Lapas Narkotika Purwokerto Bersinergi Meningkatkan Kesehatan Warga Binaan dan Masyarakat**

**Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.FORKOPIMDA.COM](http://PURWOKERTO.FORKOPIMDA.COM)**

Apr 27, 2024 - 08:40



Purwokerto, INFO\_PAS – Dalam upaya meningkatkan kesehatan warga binaan dan masyarakat di sekitarnya, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (Lapas) Kelas IIB Purwokerto, Jawa Tengah, mengadakan kegiatan Sosialisasi Kohort Penyakit Tidak Menular dan Informasi Integrasi Layanan Primer. Kegiatan ini

dilaksanakan pada hari Jumat, 26 April 2024, bertempat di Aula Puskesmas Purwokerto Timur II.

Acara yang berlangsung dari pukul 08.00 WIB hingga selesai ini dihadiri oleh 20 Fasilitas Kesehatan (Faskes) di wilayah kerja Puskesmas Purwokerto Timur II. Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Hidup Sehat, dilanjutkan dengan berbagai sesi informatif dan penandatanganan perjanjian kerjasama.

Kegiatan sosialisasi diisi dengan pemaparan materi mengenai Jejaring Puskesmas oleh Kepala Puskesmas Purwokerto Timur II, Sosialisasi Aplikasi E Kohot dari Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, dan sambutan dari Camat Purwokerto Timur. Selain itu, perwakilan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas juga melakukan sosialisasi Aplikasi E Kohot Pelaporan Skrining untuk pelaporan data skrining usia produktif, Lansia, Diabetes Mellitus (DM), dan Hipertensi.

Puncak acara adalah penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara Puskesmas Purwokerto Timur II dengan 20 Faskes mengenai Penanganan Hipertensi, DM, dan Tuberculosis.

“Penandatanganan MoU ini menjadi komitmen bersama untuk meningkatkan kerjasama dalam penanganan penyakit tidak menular di wilayah Purwokerto Timur,” ujarnya.

Kegiatan Sosialisasi Kohort Penyakit Tidak Menular dan Informasi Integrasi Layanan Primer ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan dan mendorong mereka untuk melakukan skrining dan pengobatan penyakit tidak menular. (MAA)